



かわまた、夏の思い出

からりこフェスタ2016

川川俣の夏を彩る「からりこフェ
スタ」が、今年も盛大に開催されました。

昨年は、小雨が降る中での開催でしたが、今年は天候に恵まれ、会場には陽が落ちる前からたくさんの子どもたちが集まり、昔ながらのお祭りの雰囲気を楽しんでいました。

山木屋太鼓やカラオケ大会などの特設ステージライブが行われる中、可愛らしい幼稚園児による子ども盆踊り、そして、桜模様の浴衣を身にまとった踊り手による華麗な「新川俣音頭」踊り流しが行われ、会場は大いに盛り上がりました。

屋台にステージ、金魚すくいにかき氷、楽しみ方は十人十色の「からりこフェスタ」ですが、一夜限りの夏祭りを、みなさん思い思いに楽しんでいる姿がとても印象的でした。

祭りの最中、どこからともなく機織りの音が聞こえてきそうな懐かしさを感じる「からりこフェスタ」。そんな夏祭りを心から楽しむ子どもたちの笑顔を見ていると、今も昔も「本当に大切なものは、何一つ変わらないのではないかと感じた夏の夜でした。



10

8



9



—Caption—

1.3.踊り流しには、桜模様の浴衣に身を包んだ川俣美女が今年も多く参加し、「新川俣音頭」に合わせて華麗な踊りを披露 2.11.富田おはやし子ども教室によるおはやしで子ども盆踊りがスタート 4.6.一般盆踊りにもたくさんの方が参加して大盛り上がり 5.お祭りと言えばクジ。さて、何等が当たった？ 7.緊張しながら頑張った子ども盆踊り 8.12.山木屋太鼓の響きが会場を揺らす 9.「昔を思い出すねえ」と、ベンチで元気いっぱいなおじいちゃん 10.金魚すくい、うまくいかなかつたなあ…。

